

RECAUDARÁ \$7,000 MILLONES

Subsidiaria de Arca Continental irá a BMV por deuda

Judith Santiago

judith.santiago@eleconomista.mx

AC BEBIDAS, subsidiaria de Arca Continental (AC), planea emitir deuda por hasta 7,000 millones de pesos, recursos que usará para el pago de deuda y para otros fines, informó en el aviso de la oferta.

La emisión se realiza como parte de un programa de deuda solicitado por un total de 15,000 millones de pesos a un plazo de cinco años, que la compañía buscará realizar el próximo 12 de septiembre.

El emisor nació en septiembre del 2016, luego de que AC compró los derechos para convertirse en el embotellador exclusivo de Coca-Cola Refreshments USA, una franquicia de The Coca-Cola Company que opera en Texas, así como en Oklahoma, Nuevo México y Arkansas.

AC Bebidas produce, distribuye y comercializa refrescos y lácteos en Estados Unidos (EU), Argentina, Perú y se espera que para finales de este año o a principios del 2018 integre las operaciones de Ecuador.

AC es titular de 77.89% del capital social

de la empresa y Coca-Cola Refreshments mantiene 22.11%, una vez que se transfiera el negocio de Ecuador a la sociedad que engloba tres plantas embotelladoras, 32 centros de distribución, 16 líneas de producción y alrededor de 610 unidades de reparto y servicio al cliente, el embotellador en México aumentará su participación a 80%, equivalente a un valor de 10,800 millones de dólares.

Su subsidiaria registró hasta junio 20 plantas embotelladoras, con una capacidad instalada de aproximadamente 1,397 millones de cajas unidad, 96 líneas de producción de refrescos en México, 26 en EU, 17 en Argentina y 37 en Perú.

AC dijo que entre abril a junio pasado sus ventas subieron 66.6% respecto a iguales meses del 2016, porcentaje que fue impulsado por sus operaciones en EU, entre otros factores.

Fitch Rating estimó que después de que AC adquirió los territorios en EU y de haber creado a AC Bebidas, su nivel de apalancamiento neto ajustado será de casi 1.0 veces en el mediano plazo.